ふじのみや

ツ」をスローガンに、 くりを図るため「

市民ひとり1スポー 並びに地域や仲間づ

昭和五十五年から

進や体力の向上、 スポーツを通して

市民の

健 康の

(保持

年行われてきました市民スポーツ

今年で四十五年目を迎えまし

発行

富士宮市外神東町115 **☎**0544-58-7799 市民体育館内 発行人:西島謙悟 印刷:フジ印刷(有)

第45回 富士宮市民スポーツ祭 総合開会式



多くの 学校五年池田 競技団体の また、「優秀区表彰」は、大規模区 分に感じられた総合開会式でした。 第四十五回富士宮市民スポーツ祭総合開 今年度は五月から来年三月まで二十八団」、中規模区は青木区、小規模区は山宮一 各競技団 **台競技団体の大会に向けての意気込みが4年池田里穂選手が力強い選手宣誓を行2体の団旗に囲まれ、柔道会所属富丘小温権者代表挨拶及び来賓紹介のあと、各** 五月十一日市民体育館で開催されまし 市 !目の大会が行われる予定ですの の参 加 お願 たし は万

2024年5月11日(土)

行われており、例年新年会・

功労者は

(前スポ

-会と

併

せ

NPO法人富士宮市スポーツ協会 加盟競技団体会長及び社員名簿

所属団体名 社員名 会長名 植松重夫 野球連盟 渡邉一敏 ソフトテニス競技 石田秀明 助野大輔 卓球連盟 神戸英治 石川猶章 陸上競技協会 岩間久亜 森 鋆 バレーボール連盟 望月隆治 桑原 敏 柔道会 長橋正宏 長橋正宏 剣道連盟 海野 隆 深澤英史 弓道連盟 修 $\dot{\Box}$ 塚木 関 口 小林久二彦 小林久二彦 山岳会 スケート協会 木ノ内伊吹 佐野忠信 ソフトボール協会 四本康久 石川輝住 スキー協会 浅井国雄 宮川裕美子 バスケットボール協会 渡邉貴之 渡邉貴之 相撲連盟 堀 勇 佐野恭治 バドミントン協会 井出裕雄 渡邉高博 サッカー協会 加藤康雄 朝日将利 少林寺拳法協会 石川雅洋 石川雅洋 空手道連盟 今野俊一 望月家策 体操協会 鈴木敏彦 水越文男 豊 斉藤俊英 稲葉 水泳協会 石川常子 石川富一 ゲートボール協会 菊池昭碩 武術太極拳連盟 中村昭子 嶋沢英晃 テニス協会 松本成章 家庭婦人バレーボール連盟 好 美 後藤桂子 森 石川 武 前嶋大援 ゴルフ連盟 ハンドボール協会 細澤 覚 細澤 覚 グラウンド・ゴルフ協会 山崎好信 髙柳邦夫 インディアカ協会 仲田育美 後藤 守 芝川リバースポーツ協会 四條衍明 四條衍明 合気道連盟 伊藤靖晃 桑原 健

※社員とは「社団(人の集まり)の構成員」で総会において表決権をもつ会員のこと

氏 (ソフトテニス)、共民 (ゴルフ)、坪上川氏 (テニス)、共 4名伏見由治氏 賞されました。 (バレーボー 氏(ソフトテニス)が受氏(ゴルフ)、坪井正信則氏(テニス)、佐野弘 優秀選手表彰は、 井上恵一朗 優秀指導 赤堀秀 が

章選 (卓 球)、

会表彰規程に基づく、 士宮 花の湯で行わ ・度表彰式が一 市 月二 ッソ れ

> 選選 選 手

手

ニス)井浪瑛麻選手 宇佐美潤選手 名が受賞されました。 智 手 F 賞状を授与されました。 手 団体7団体がそれぞ -テニス)、 選 (サッカ) 手 (サッカー) , カー)、後藤ナ)、窪月寧々人)、篠原鉄生 (ソフトテ 個 人 19 シ 14藤

山勝選手(ソフトテニス)、角隼斗選手(相撲)、米ン)、加藤朱音選手(相撲)、 (バドミント 中竹矢井

村繁幸 選 銀 也 選 天 選 選 天 選 選 天 選 選 天 選 選 手 (陸上)、 (陸上)、 (陸上)、

令和 五年度 表彰 兙

N P .〇法人富士宮市スポーツ協会

部 門

団体 (区)

合 開 会 式

開催予定期日 5/11 7/14 (予備 7/21

会 場 市民体育館

し込み方法、

競技内容、

各種条件等に関すること:各種目別要項に記載された主管団体連絡先

NPO法人富士宮市スポーツ協会 市教育委員会教育部スポーツ

振興課

TEL58 · 7799 TEL22·1190

中

目

富士宮市民スポーツ祭 種 目別開催予定

第 45

問い合わせ先:市民スポーツ祭に関すること(市教育委員会*(区)は区対抗種目であることを表します。*申し込み方法等は、種目別大会実施要項をご覧ください。 市民テニスコー各中学校テニスコ = フ ١ テ ス 9/8 (ブロック予選) 10/5 (予備 10/6) 個人(中学生) 市民テニ: 外神スポ 中学生女子 高校生女-8/25(予備未定) 富士山スタジアム 9/22 9/22 9/22 10/6 (予備 10/13) 8/10 6/1・8 9/15・29 9/8 8/4 2025/2/8 ソフトボール 富士山スタジアム 一般女子 外神スポーツ広場 一般 (区) 小学生 中学生 市民体育館 市民体育館 市民体育館 バスケットボール 高校生・一般 家庭婦人(区) 市内小中学校体育館 家庭婦人バレーボール 小学生 中学生 バレ ー ボ ー ル 市民体育館 社会人 (中学生・ 団体 (区) 6/2 5/12 一般) 卓 球 市民体育館 2025/2/2 9/29~4日間 9/7・8・14(予備 9/15) 10/27、11/3 物見山球場他 学童 明星山球場他 高校生(硬式) 明星山球場他 野 球 上井出スポーツ広場 明星山球場 7/21 • 28, 8/4 一般 (区) 芝川スポーツ広場 要項は、 岩本山総合射撃場 市民プール 富士宮北高校相撲場 市民体育館 市民体育館 射 - 版 小学生・中学生・高校生・一般(100FRのみ区) - 小学生 団体(区)・団体(一般) - 小学生・中学生 - 成年 水相バ 9/8 5/12 7/21 9/14 7/28 9/14 9/1 撲ン操 スポーツ振興課 体 弓 道 ルサー 少年 ・中学生・高校生・一般 ・高校生・一般(高校生以上) 生・中学生・高校生・一般 市民体育館 弓道場 市民体育館 小学生 ・中学 道道道 剣柔空 11/24 11/24 10/20 市民体育館 武道場 手 市民体育館 団体 (区) 山宮スポーツ公園周辺 民 市 <u>伝</u>技 (市役所) 高校生・一般(400Rのみ区 今年度は中山 7/21~8/4 6/2~9 6/1~9 11/17~23 外神スポーツ広場 山宮スポーツ公園 父親・母親 中学生 高校生 社会人 フットサル 一般 (区) サ ッ カ 及び市民体育館にあります。 市内小中学校 5/1~2025/2/28 2025/1/19 10/8 (予備 10/9) 市内高校・市民体育館他 芝川スポーツ広場 ボ ル ス 小学生・中学生・高校生・一般(区) 2025/2/未定 スノーパークイエティ + が子主・中子主・同校主・一般 幼児・小学生・中学生・高校生・一般 小学生・中学生・一般 (高校生以 一般 (区)・個人 タ子・混成 混成 (混成) 団体 (区)・個人 ハ学生・高校生・一般 一般 (登山・散策) 2025/2/1 12/8 朝霧野外活動センタ 北山小学校体育館 h ホッケ 富士宮ゴルフク 市民体育館 市民体育館 8/5~ ゴ ル デ 1 ン 1 ァ カ 外神スポーツ広場 市民体育館 車山 市民テニスコート 市民体育館 武道場 グラウンド・ゴル フ 11/16(予備 11/17) ハ登 ボ ル 山 6/2 (予備 6/9) ス道 6/9 の企画運営協力等の活動を行っ映されている富士山女子駅伝への運営、そして全国でテレビ放 豊かな人間性を育成することを民の心身の健全な発達に寄与し、 陸上: 岡県市町対抗駅伝競走大会での ツ水準の向上に寄与している静 競技大会の企画運営、参加チー民スポーツ祭などの市民参加型

協会が主管する富士宮市民陸上令和5年度の実績ですが、当 ニバルは富士総合運動公園陸上 ができました。 りましたが、 影響により4年ぶりの開催とな 走大会の2大会は、 カーニバル、 士宮市が誇るべき競技団体です。 きる選手を多く育成してきた富 た実績があり、世界でも活躍で 大会にも複数の選手を送り出し なお、令和6 技場の改修工 市民区対抗駅伝競 年度の ぶ事終了すること 事のため、 コ コロナ禍の 陸上カ

0)

1265

対第 抗24 第 24 、駅伝競 口 П 一静岡 静 岡 県市 県市 走 大市町

目的とする」の

理念のもと、市

普及及び振興を図り、もって市

競技を通じスポーツ文化の

代表する団体として、

富士宮市における陸上競技界を

士宮市陸

上

技協会は、

選 市

る富士宮駅伝の主管団体として ム総数では類をみない多さを誇

薙陸上競技場をゴール地点とす県庁本館前をスタート地点、草 町の部12チーム)の参加により、 競走大会は、 (土) 37チー 12 区間、計 ム (市の部25チーム、令和5年12月2日 42 1 町 対抗 95+ 駅

入賞、オリンピック選手やアジア

7

います。又、静岡県のスポー

る

富士宮市 静岡県 知ら

陸上競技協会

各連盟・協会からの報告

はじ

め

せいたします。 ホームページ等にて後日お とさせていただきます。 令和6年度も、 !考会の開催日程は、 町対抗駅伝競走大会の選手 今まで同 様、

お願 皆様のご支援ご協力をよろしく 17 いたします。

間20分00秒で市の部13位とな ました。富士宮チームは、2時 メートルのコースで開催され

感謝の気持ちを表しました。 気込みでいる。皆さんの応援に 来年に向けて選手らは頑張る意 亞団長が須藤秀忠市長に団旗を 応えていきたい」と関係者への もあり結果は不本意となったが、 返還し、「直前のアクシデント 富士宮市役所で開かれ、岩間久 競技終了後、派遣団解団式が

リカバリーしたい」などと話し きた」「くやしさを糧に次回は 3年)をはじめ選手一人一人が 期待します」と評価しました。 とに敬意を表したい。この経験 けて今日から練習に励みたい」 感想や想いを伝え、「来年に向 区の渡邊莉玖選手(山梨学院高 その後は区間2位と健闘した5 を活かして来年につながるよう ったがゴールまで走り抜いたこ 「アクシデントに負けず完走で 須藤市長は「結果は13位とな

月30日 (土) です。更なる飛躍 をよろしくお願いいたします。 の皆様の温かいご声援、ご協力 支援をしていきますので、市民 心となり、精一杯選手の指導・ とし陸上競技協会スタッフが中 のため、監督・コーチをはじめ 令和6年度の開催予定は、11

第11回富士山女子駅伝 (全日本大学女子選抜駅伝) 競走大会

市の富士山本宮浅間大社前から 和5年12月30日 (土)、富士宮 第11回富士山女子駅伝が、令

> りました。日体大が準優勝し、 と合わせ、6年連続の2冠とな 勝を飾りました。7連覇を達成 22分42秒で6年連続6度目の優 トルで行われ、名城大が2時間 までの7区間、43・4キロメー 大東大が3位でした。 した10月の全日本大学女子駅伝 富士総合運動公園陸上競技場

抜は最下位の24位でした。 が区間賞となる継走で終始独走 数を塗り替えました。県学生選 し、立命大と並んでいた優勝回 首位発進した名城大は、5人

のご協力を得て無事に大役を果 協会に於いては、大会役員とし より、市全体のサポートがあっ ティア等の皆様方の協力はもと われた裏には交通指導員、各競 感謝申し上げます。 たすことができました。心より て運営に積極的に関わり、皆様 たからです。富士宮市陸上競技 技団体、富士宮市役所、ボラン この大会運営がスムーズに行

①第2回富士宮市民第4回富士宮市民スポーツ祭 陸上カーニバル

的でした。陸上競技人口の底辺 ら、必死で走っている姿が印象 競走する楽しさ等を味わいなが ました。記録への挑戦、仲間と の選手が出場し、盛大に行われ 高校生、一般の部に約400名 で4年ぶりに開催されました。 バルが令和5年9月17日(日)、祭第52回富士宮市民陸上カーニ 富士総合運動公園陸上競技場 大会には、小学生、中学生、 第4回富士宮市民スポーツ

> りません。 参加し活躍する生徒も少なくあ 活に入りながらも、この大会に す。中学生においては、自校に 会にとってはありがたいことで 拡充を目指している陸上競技協 陸上競技部がないため、他の部

事大会が終了することができ、 ご協力に感謝いたします。 宮市中体連等の協力を得て、無 ばって各選手が自己記録に挑戦 て、富士市陸上競技協会、富士 士宮市陸上競技協会を中心とし している姿に感動を覚えました。 一の出場者もあり、歯を食いし 大会の選手選考も兼ねており、 では、静岡県市町対抗駅伝競走 般の部においては、市民ランナ 4年ぶりの大会でしたが、富 また、この大会の長距離種目

ポーツを目指している本市にと 基本は走ることです。市民ース 用できる陸上競技場の設立は市 って、市民の皆様が集い、体力 ながら、市民スポーツ祭を他市 とに感謝しております。しかし 民の皆様の大きな願いでもあり づくりやレクリエーションに活 課題もあります。全ての運動の で開催することや交通事情等に しい陸上競技場で開催できるこ この大会が、全天候のすばら

競技場の改修工事のため、中止 ホームページ等にて後日お知ら 選考会の開催日程は、富士宮市 市町対抗駅伝競走大会の選手 とさせていただきます。静岡県 ニバルは富士総合運動公園陸上 なお、令和6年度の陸上カー

②第58回市民区対抗 第44回富士宮市民スポーツ祭

という結果でした。

した。12区間8000メートル 8チームが出場して開催されま は小泉2区で、3位は宮原1区 区が連覇を飾りました。準優勝 のコースで健脚を競い、上小泉 りに、あいにくの雨模様のなか、 山宮スポーツ公園周辺で4年ぶ 大会が、令和5年10月15日 (日) 祭第58回市民区対抗駅伝競走第44回富士宮市民スポーツ

さい」と話し、前回優勝した上 に負けず熱い戦いに臨んでくだ ー編成に苦労したようだが、雨 開催となった。どの区もメンバ は「コロナ禍のため4年ぶりの 亞富士宮市陸上競技協会会長 開会式であいさつした岩間久

サッカー協会

サッカー協会を結成し、現在に盟を発展的に改組して、富士宮 至っています。 て始まりました。 45年に富士宮サッカー連盟とし 昭和52年、富士宮サッカー連 富士宮サッカー協会は、昭和

学生、小学生、キッズ(6歳以シニア、社会人、高校生、中 かれて、活動しています。 手もいます)のカテゴリーに分 は男子チームに所属している選 下の幼児)、女子 (中学生以下

団で活動していた選手が、高校 生となり全国大会に出場し優勝 令和5年度は、富士宮の少年

誓しました。 小泉区から代表者2人が選手官 スタートラインに並んだ第一

送りました。 さしながら沿道で声援や拍手を や市民が応援に駆け付け、傘を しました。雨のなか各区の親子 ースへ駆け出し、年齢区分など 区の走者たちは号砲とともにコ に応じた各チームの選手が激走 閉会式では、入賞チームのほ

彰を受けました。 を迎えた上小泉区(45回)が表か、長年にわたり出場して節目 この大会は、小中学生から一

各区・区民の皆様の積極的なご 年10月20日(日)に開催されます。 般まで幅広い世代の男女で構成 参加をお願いいたします。 区対抗駅伝競走大会は、令和6 伝となっています。第59回市民 する富士宮市ならではの市民駅

表彰をいただきました。 するなど素晴らしい成績を収 め、スポーツ協会より優秀選手

に活発になってきています。 が緩和され、活動も以前のよう 新型コロナウイルスへの対応

下でサッカーができるようにな 今まで以上に素晴らしい環境の ドに照明が設置されたことで、 はいますが、ふじざくら球技場 が人工芝となり、外神グラウン で、登録者の人数が減ってきて 少年を中心に少子化の影響

楽しんでいただきたいと思います。 より多くの皆さんにサッカーを

野球連盟

張ってくれています。また、今 場というすばらしい成績を収め 機工㈱が天皇賜杯全国大会出 ています。年代別にそれぞれ頑 科学大臣杯全国大会出場、大場 ヤマベースボールクラブが文部 感じがします。昨年度の主な事 参加して、2月25日に総会が行 が高野山旗全国大会出場、フジ は、学童では富士根南エコーズ しての総会は、気が引き締まる われました。やはり全員が参加 今年度は4年ぶりに関係者も

場の同僚とまた仲の良い友達と 球を考えるチームもいます。職 ます。一緒に野球やろうぜ!! 伝いをこれからも応援していき としてはいろいろな野球のお手 和気あいあいと野球をする、そ チームを作り一緒に汗を流して を考えるのではなく、楽しむ野 が決まっており、好成績を期待 んな野球もあります。私共連盟 しています。しかし、成績だけ 岡県で行われ大場機工㈱の出場 年度は天皇賜杯の全国大会が静

相撲連盟

が優勝、角隼斗くんが3位と小 生の部において岩上毘優雅くん 全日本小学生相撲優勝大会4年 きは昨年12月に行われた第36回 果を残してくれました。特筆すべ 令和5年度の実績も県大会での すが充実した稽古をしています。 催しています。現在在籍は10名で もう倶楽部として相撲教室を開 で小中学生を中心に富士宮市す 曜、木曜日に富士宮北高相撲場 市すもう倶楽部から2名が表彰 学生最高峰の全国大会で富士宮 結果は勿論、全国大会でも好結 教えていくことを目的に毎週火 を通して相撲の楽しさや魅力を 錬と健康増進を図ると共に、勝つ た8月の第38回わんぱく相撲全 台という輝かしい結果でした。ま ことの喜びと負けることの悔しさ に富士宮市相撲連盟は心身の鍛 「富士山と相撲の町」を合言葉

優勝と立派な実績でした。岩上 の部で加藤朱音さんが3位、同じ 生であることを考えると今後 くんと角くんはまだ小学5年 手権4年生の部で角隼斗くんが く10月の第20回全国少年相撲選 日本小学生女子相撲大会6年生 くんが準優勝、10月の第25回全 の活躍が楽しみでなりません。 国大会4年生の部で岩上毘優雅

きたいと思っております。 くるのではないか期待をしてい と触れ合うことで将来大相撲に 向いてくれました。プロの力士 が出来ました。また10月には木 ちに稽古をつけて頂きました。 部屋が合宿を張りプロの力士た 入って活躍する子供たちが出て 瀬部屋の志摩ノ海関が稽古に出 子供たちは大変喜んでよい経験 月に富士宮北高で大相撲高砂 令和5年度は大会のほかに6

協会

令和5年度の活動報告をしま

共に市内の公民館体育館やスポ と会員向けに案内を発送すると 年迄行事に参加いただいた皆様 案と行事要綱の作成を行い、昨 ていただいています。 ーツ量販店等にも案内を置かせ て次シーズン開催予定行事の立 7月後半から11月中旬にかけ

り、近年稀に見るコンディショ めでしたが、初滑りには十分過 の影響でオープンが遅れるスキ スキー場で開催しました。暖冬 から始まり12月10日に野沢温泉 ンで滑り始める事ができました。 ぎる程の積雪量とコース幅もあ -場が殆どであったシーズン初 雪上での活動は、協会初滑り

> コースもありました。 解消されておらず滑走出来ない 雪不足の影響は、この時期でも できました。しかしながら暖冬 加いただき盛大に開催する事が スキー教室を多くの皆様にご参 て、ちびっこスキー教室大人の 野市のスノーパークイエティに 1月28日と2月4日には、

2級に1名合格しました。例年 盛り上がりに欠ける結果となり に比べると受検者が少なくやや 行事の中でバッジテストを行い かやまスキーリゾートにて開催。 を長野県長和町のブランシュた フリースキーツアーと言う行事 2月11日には、レッスンor

2月25日には、

市民スポーツ

卓球連盟

昨年9月開催された第42回全日 紹介します。石川猶章さんは、 ラス5)男子シングルスベスト 手権大会 (肢体の部) 車いす (ク また、土井健太郎さんは昨年11 事全国優勝を勝ち取りました。 ラブの中心選手として参加、見 上の部(団体戦)に松崎卓球ク 本クラブ卓球選手権大会65歳以 優秀選手賞を受賞しましたので 川猶章さん、土井健太郎さんが 表彰式において当連盟所属の石 れた、富士宮市スポーツ協会の 月開催された第15回パラ卓球選 先ずは、今年1月20日開催さ

> ス合計8) 三位の成績を残しま 8、車いす男子ダブルス(クラ

ートナーシップに関する協定_ 事業を実施してくれました。昨 掲げる静岡県唯一のTリーグチ に富士宮市と「ホームタウンパ 年10月に卓球教室の開催、11月 ームです。富士宮市でも多くの 化しよう」をスローガンとして だきます。「卓球で静岡を活性 を開始したTリーグ「静岡ジェ ード」について紹介させていた 次に昨年静岡県を拠点に活動 富士宮市と「包括連携

> 参加いただきました。 祭スキー大会をスノータウンイ エティで開催し多くの皆様にご

となりました。 ションに苦戦する選手も多い中 もりスピードが出ないコンディ にみるみるうちに新雪が降り積 が、この日は大雪となりコース 大いに盛り上がりをみせた大会 で、果敢に攻める選手の熱意で 暖冬雪不足のシーズンでした

ながら、新たな会員の募集を行 ジの中で活動の様子をお伝えし 成果が目に見え上がっています 所属の選手が、静岡県代表とし 会の活動にご注目下さい。 は、1名が合格するなど活動の て出場し公認準指導員検定会で 日本スキー技術選手権に富士宮 っています。今後ともスキー協 スキー協会では、ホームペー 協会行事以外でも、国体や全

も上げてくれました。 民体育館を会場にTリーグホー 回シズガスカップ静岡ジェード 株式会社と協力し12月に「第1 協定」を締結している静岡ガス ムゲームを開催しホーム初勝利 オープン卓球大会」を開催、市

面的に協力していきたいと思っ 多くの事業を富士宮市で開催し ドオープン卓球大会」の開催等 2回シズガスカップ静岡ジェー 象にした卓球教室への指導者派 てくれます。当連盟としても全 遣、9月にはTリーグホームゲ ーム開幕戦の開催、12月には「第 今年も6月に地元中学生を対

弓道連盟

行くとの見通しで、感染防止を しながら、平年並みに、行事を いとなり、平年並みに収束して 弓道を始めてみませんか 今年度は、コロナは、 五類扱

計画しています。

始への回顧でもあるのです。 時の喜びが再現します。弓は原 かって古代人が獲物を射止めた い込まれる時、我々の心の中に、 わるという言葉があります。射は た矢が、正鵠(的の中心)に吸 1の道なりとも言われています。 また、射は礼に始まり礼に終 じっと心を澄まし、狙い定め こうした武道の心と、明るく

> はないので、性別を問わず、生涯 思います。そして激しい運動で 楽しい近代的なスポーツ性が融 つの方法が有ります。 スポーツとして最適と思います。 合しているのが、現在の弓道と 弓道を始めたい方は、次の二

五月からと、九月からの年二 物は、体操着、白足袋です。 回十五回です。必要な用具は、 回開催されます。いずれも各 の基本と楽しさを学ぶ方法。 催の弓道教室に入校して弓道 全て貸与出来ます。用意する 富士宮市スポーツ振興課主 四月と八月富士宮市

> ①琴平支部 る方法です。 会員数 支部に入会して、弓道を始め 二十九名 富士宮市体育館内

塚本 修

二三—五九四一

②富士宮支部 会員数 連絡先 遠藤英和 六名 二四一一〇三七 浅間神社内

③富士宮市体育館支部 会員数 富士宮市体育館内 前田研治 六名

二七—四七八五

バスケットボ ール協会

ありました。 解散したチームも八チームほど の二年間で練習ができなくなり、 達した参加チームも、コロナ禍 合わせて最大三十五チームにも ました。平成の時代には、男女 部の大会を開催することができ ケットボール協会長杯の一般の 宮市民スポーツ祭、富士宮バス クラブチーム (1般の部) の再起動 令和五年度、三年ぶりに富士

盛り上げてくれます。 保護者の応援の姿が大会会場を 小・中学校の大会においては

の雰囲気や選手の姿があることは、 場を飾ってくれます。そんな会場 様など家族の応援の姿が大会会 一般の大会では、ご夫婦やお子

> が、大会の開催を本当に待ち望 長く選手生活を送ることができ ことなく、職場に入ってからも息 学生時代で競技を終えてしまう 通して良く分かりました。 ることにつながると思っています。 んでいたことが、二つの大会を クラブチームの選手の皆さん

かのように、ルールやマナーを 会復活の有り難さを噛みしめる 実感しました。また、試合開始 かい拍手に包まれていたことを はあたり前の場面も、笑顔と温 勝杯返還時の拍手など、いつも 他のチームの選手と協力し合う 姿。開会式における整列時、優 試合会場準備の手際の良さや、

守る参加者一人ひとりの姿が見

男子十四チーム、女子六チーム。 も大きく影響していると思いま ながることを期待しています。 ットボールのブームの再燃につ さらに富士宮市におけるバスケ おける日本代表の活躍によって、 います。今年度は、パリ五輪に チーム、女子九チームと増えて 三月の協会長杯では、男子十八 かった大会の復活となりました。 ト争いも見られた好ゲームが多 トやゴール下の激しいリバウン はもちろん、三ポイントシュー すが、全力でぶつかり合う攻防 男女が自力で出場を決めたこと の人気と、パリ五輪へ日本代表 九月の市民スポーツ祭では、 昨年度、映画「スラムダンク」

柔 道 会

一、富士宮市には、静岡県弓道

連盟に所属している三つの弓

道支部があります。

の広報で案内が出ます。

致します。 富士宮柔道会の近況を報告

ました。富士宮柔道会の歴史と 供たちの協力のもとお陰様で初 労を少し垣間見ることができま 伝統を築き上げてきた先人の苦 年度を無事に過ごすことが出来 一年が過ぎ、役員、父母会、子 令和五年三月の会長交代から

環境作りをしております。 長と発展に繋がるような道場の 験して体得したことが今後の成 く子供たちを受け入れ柔道を経 行の動きもあり柔道に興味を抱 ります。中学校部活動の地域移 口は一時期の半数と推測してお 道会でもこの影響を受け柔道人 近年少子化が叫ばれる中、 柔

対する目的は「少年の健全育成 全日本柔道連盟の少年柔道に

> 思いに稽古に励んでおります。 柔道を通じて個々の育成に寄与 ません。」との謳い文句の下、 加に今後も努めてまいります。 して柔道の普及と柔道人口の増 であり目先の勝ち負けではあり 六十数名在籍しており各自思い 稽古日は 会員は子供から大人まで総勢

金、 毎週水、 日曜

 \exists

内武道場 ら八時四 夜七時か 民体育館 富士宮市 十五分ま

Ш 툐 会

周年記念式典を開催しました。富士宮山岳会は昨年創立65 あり式典は成功しました。 誌を発行し、OB各位の参加も の最高峰を登る企画山行と記念 式典に合わせて全国の都道府県 北海道から九州、沖縄まで全

パトロール、毛無山登山道整備、 子が岳から長者が岳の登山道整 遭難対策協議会の活動として天 例年同様、富士山富士宮口の と感じました。

国の山々を巡り日本は実に広い

切り離しては考えられません。 山登りは楽しい事ですが事故を 各自の満足と会員数の増加、会 個人山行を充実する事が会員 冬の4回の合宿を行い、毎週の の発展に繋がると考えています。 備を行う予定です。 山岳会として春、

ヤまで山岳会の活動を広げてい 天子が岳から富士山、ヒマラ も開催しています。 安全の為に登山教室、

講習会等

場、更に市内開催の市民スポー 東力が堅く、全日本県大会に出 富丘フレンズは小柄ながらも結

ツ祭等の五大会すべてを優勝す

二月の全国都道府県大会(大阪 チームの主力選手に選ばれ、十

に出場して大活躍した。

位となり健闘した。男子の部の

る大活躍を果たした。チームの 媛県)だが、ベスト十六位に入 中学校総合体育大会の出場(愛 市内中学からは久しぶりの全国 出場して準優勝を勝ち取った。 三位となり、八月の東海大会に 勢いで県中学校総合体育大会で

大黒柱である中島唯斗君は、富

丘フレンズ出身でJOC県選抜

小学生バレーボール大会でも三

県)に出場し活躍した。更に県 り、八月実施の東海大会(岐阜 位で県大会に出場し第三位とな で優勝、全日本東部予選でも一 無事終了する事が出来た。 を織り込み、平常時と同じ形で

県選手権大会でも準優勝し、 男子チームが東部選手権で優勝

中学生部門では、富士宮四中

に、市中体連大会も優勝、その

令和五年度もコロナ感染対策

バレーボ

ール連盟

Cが混合の部で、東部春季大会

小学生部門では、大富士VS

士宮剣道連盟

ることであります。 と感謝の気持ちを込めて礼をす をしてくれる相手へ素直に尊敬 進歩・上達のために稽古や試合 る形式的な礼ではなく、自分の 始まりと終わりに単に頭を下げ 常に礼儀を重んじています。 礼に終わるといわれており、 儀は稽古、試合において、その 本質を理解し、自己の修練と剣 昨今、失われつつある礼儀の 古来より剣道は礼に始まって 礼 非

長に足立和俊の布陣で活動して 道普及を目指して、会長に海野 彦、理事長に深澤英史、事務局 副会長に石川裕一と岩瀬紀

富士宮剣道連盟の

全国教職員大会団体戦に県代 岸本典子が女性で6段に合格し、 が選ばれており、昇段審査では ております。 表として須藤宏一郎が選出され 木部友奨、遠藤貴嗣、井出智也 代表選手に須藤宏一郎、清浩樹 選手が日頃の修行の成果を発揮 県下3地区剣道大会の東部

なお、通常の剣道稽古は、一

です。

剣道スポーツ少年団、栄浩会と 剣道普及活動に努めていく所存 中学生剣士の減少は大きな問題 ます。しかし、ここ数年の小学生 剣道大会が年に1回行われてい 4団体あり、少年剣道大会も富 ポーツ少年団、文武館、上井出 行っている団体が、芝川剣道ス 傘下の少年・少女の剣道指導を であり、より一層少年少女への 士宮少年剣道大会と芝川少年 この他にも市内には剣道連盟

古会、富士宮市民剣道大会、富 連盟の主な恒例行事は、初稽

者講習会、中学生新人剣道大会 生を対象とした基本習得の初心 会、全剣連伝達講習会、小中学 士宮剣道選手権、剣道級位審査

育成のために毎週、火曜日(午 同じ武道場で少年・少女の剣士の午後8時から9時まで行い、 曜日(2回/月程度)、土曜日 育館武道場で毎週、火曜日、木般会員を中心に富士宮市民体

時)より午後8時まで指導にあ 後6時30分)と土曜日(午後6

新人戦大会では男子の富士宮北 結束力を発揮した。女子の部で て意地を見せた。一月実施の県 富岳館が八位で県大会に出場し 高校の星陵が六位、宮西が七位、 は、高校総体東部大会で、市内 季東部選手権大会では優勝して で県大会出場するも及ばず。 連大会で優勝して、県総合体 手権大会に出場、 高が五位と健闘し、 子チームが、東部春季大会で二 大会にも出場を果たした。 子の部では、富士宮四中が県選 高校の部では、富士宮北高男 高校総体東部大会では四位 更に市内中体 六年度の活 秋

躍が期待される。 ねた老若男女混成チームで実施 社会人の部門では、 親睦を兼

が喜ばれている。 優勝チームが毎回変わる面白さ 二チーム)を実施し、各大会の チーム)、バレーボール祭(十 スティバル東部地区大会(十二 勝した。他に静岡スポーツフェ BLOW、パンジーチームが優 十チームが参加、ブロック別に、 している。市民スポーツ祭では 市バレーボール連盟は、スポ

図り、バ 心をつな ルを繋ぐ ルを通じ レーボー の連携を 会人部門



ーツ少年団、

中学校、

高校、

社

び、繋がりを高める事で、 ぐ事の大切さを育み、楽しさ、 性豊かな選手育成を目指します。 人間

「令和6年度の主な事業計画」 剣道講習会、第13回富士宮選手権大会 剣道指導講習会 4月29日 (祝)

富士宮剣道連盟 役員・少年部 令和6年1月3日 浅間大社にて

月19日 月2日 月7日 2 日 7 日 1 日 剣道初心者講習会 (日) 7 中体連剣道大会 (日)

9月 (日) 第70回富士宮市民剣道大会

9 月未定 (日) 東部地区剣道大会

10月20日(日) 第52回芝川少年剣道大会 11月3日(祝) 第55回富士宮少年剣道大会

11月24日 第46回中学新人剣道大会 (日)

1月 1月 2 3 日 芝川剣道スポーツ少年団初稽古会 (火) (水) 富士宮剣道連盟初稽古会・浅間大社参拝 3月9日 (日) 富士宮剣道連盟少年部送別剣道大会

*剣道級位審査会は年3回あります。

ソフトテニス協会

に予算案が承認された。 令和6年度の事業計画案ならび 年度事業報告ならびに決算報告、 員の出席のもと開催し、 らにて、各クラブ理事と協会役 土)に駅前交流センターきら 当協会所属の団体及び選手の 和6年度総会を2月2日 令和5

学生選手権、東日本小学生選手ア(富士宮少年団)が全日本小 浪選手(doux)が髙田選手 ニア)とペアを組み、また、井 Oux)が鈴木選手(浜北ジュ 健闘した。また、今井選手(d 小学生インドア選手権に出場し 権、東海小学生選手権及び東海 は次のとおりです。 令和5年度中の各部門での活躍 小学生大会4年以下男子の部に (豊田健友) とペアを組み全国 小学生部門では渡井・後藤ペ

> 勝に輝き、富士宮四中が3位に 団体女子の部で富士根南中が優 が準優勝に輝き東海大会に出場 で井浪・宮倉ペア (大富士中) ともに3位に入賞し、個人の部で富士根南中が男子、女子の部校総合体育大会では、団体の部 中学生大会個人戦において5位 ックスカップファイナルでは、 した。また、県中学校対抗ヨネ 人賞した。 冨士中)が都道府県対抗全日本 人賞を果たした。また、県中学 中学生部門では、井浪選手

宮北高)が3位に入賞し全国高男子の部で乾・湯浅ペア(富士 総合体育大会団体男子の部で富高校生部門では、県高等学校 等学校総合体育大会に出場した。 士宮北高が優勝し、また、 般・シニア部門では、 (富士宮クラブ) が東 個人

> 場しベスト8に入った。 全日本シニア選手権男子8の部 クラブ)が男子8の部で準優勝 志雄選手(大成クラブ)70の部子65の部で3位に入賞、松本登 アの部に静岡県代表チームで出 全日本レディース決勝大会シニ 佐野節子選手(宮フレンド)が でもベスト8に入った。また、 に輝いた。また、米山選手は、 で準優勝に、米山勝選手(大成 光正選手(富士宮クラブ)が男 権では、男子50の部で同じく宇 佐美潤選手が3位に入賞、惟村 ト8に入った。東海シニア選手 FUJIYAMA) の部でベス

彰を受けた。また、静岡県ソフ クラブ)が支部功労者として表 ス連盟から石川英樹氏(富士宮 (大富士中) が優秀選手として トテニス連盟から井浪瑛麻氏 表彰関係では日本ソフトテニ

前の2/3になりました。

間の活動自粛期間の影響は非常 ました。新型コロナによる三年 に大きく、登録チームはコロナ 会員約七十名の出席で開催され 令和六年度総会が、四月二日 家庭婦人バレーボ ール連盟

連盟全体での話し合いを設け、 前の1/3になってしまいまし 開しましたが、参加チームは以 た。この状況を打破する為に、 昨年より、年5回の大会を再

賞を受けた。 ニス部及び小中学生12人が奨励 また、富士根南中男女ソフトテ が優秀選手として表彰を受けた。 AMA)、井浪瑛麻氏(大富士中) ブ)、宇佐美潤氏 (FUJIY 彰を受け、米山勝氏(大成クラ 士宮クラブ)が功労者として表 ポーツ協会から坪井正信氏 表彰を受けた。また、富士宮ス (富

> きたいと考えています。つきま町富士宮」の発展を目指してい しては、関係者のご支援ご協力 るよう努力する中、 とでコロナ前の大会運営に戻れ 育成をはじめ「ソフトテニスの イルス感染症が5類になったこ昨年の5月から新型コロナウ う皆で努力していきたいと思い 今後も選手

ペーパー ホッケー 大会(3on3)



り、協会としましては、この環

ト経験の出来る貴重な施設であ

てもらえるよう、

11月から3月

スケートやペーパーホッケーの

スケート協会で行う、アイス

ケート、ペーパーホッケー、イ

イムトライアル、インラインス ています。アイススケート、タ にとって理想的な環境を提供し

ンラインホッケー、

レクリエー

アイススケートの楽しさを感じ

多くの子供たちが

機会となっております。

同時に、スケートを通じ、コミ む空間であり、体力をつけると 指導ではなく各世代一緒に楽し

ュニケーションの大切さを学ぶ

ターのリンクは、アイススケー なってしまう朝霧野外活動セン 楽しめる地域になっております。

北山、稲子小の体育館を利用し、

インスケートに関しては、白糸、

小学生、中学生、高校生、大人が、

楽しみながら技術を磨くことが ケーでは、チームワークと共に がります。一方、ペーパーホッ れがモチベーションの向上に繋 身の進歩を明確に把握でき、そ タイムトライアルでは、自分自

健康でアクティブなライ

また、スケートを通じて、 改善を重ねております。 めるような環境を模索し、

フスタイルを促進するこ

市内では、スケート未経験者

県内唯一のスケートリンクに

ケートの二刀流で活動し、

アイススケート、インラインス

おります。

方、

通年活動できるインラ

のスケート教室として提供し

ユニティの絆を深める機会です。 けではなく、個人の成長とコミ 大会は、単に勝利を追求するだ

皆様が安全で、より楽し

できます。私たちは日々、 様なスケート活動に参加 ションホッケー

富士宮市は、

1つの協会が

でも珍しい形で通年スケートが

(スラロームの タイムトライアル)

富士宮市スケート協会の情報発信

https://www.facebook.com/fujinomiya.skate

場所:静岡県立朝霧野外活動センターの室内リンク 日時:11月から3月の期間、毎週木曜日18:30~20:15 https://www.fujinomiya-taikyo.com/category/skating/

■インラインスケート教室

ー・・・・・・・・・・・・ 場所:北山小学校体育館または白糸小学校体育館

日時:通年、土曜日 18:00 ~ 20:00 または日曜日 9:00 ~ 12:00

https://inlineskatef.wixsite.com/fujinomiya





ます。 状況や各チームの意見を参考に 楽しむ」ということができるよ を検討していきたいと思います。 令和六年度の事業終了後、活動 を実施することになりました。 加できるよう一時的な規約改正 少しでも多くのチー し、再度、来年度に向けて規約 「仲間と共にバレーボールを ムが試合参

を頂けますよう宜しくお願いい たします。

を守りながら練習をしています。 ムを通して、戦術法を、ルール ゲート通過スパークの打撃ゲー

きる環境や、シニアとミドルが 全国大会にも多くの人が参加で

頃の腕前を競う個人戦として実 若男女を問わず多くの市民が日 りました。市民ゴルフ大会も老 皆様の大会として定着してまい 参加区も五十七区を数え市民 を超える市民参加の大会となり、 加を頂き、三日間で四百八十名 ゴルフ大会は、昨年も多くの参 運営を行っております。区対抗

辺を広げるために普及活動に尽

一緒に楽しめる環境づくりも努

練習法として、コートの作成、

低下防止に頑張れるゲートボー というよりも、加齢による機能 を通して、中高年期の機能強化 ています。ゲートボールの練習

ルを楽しんでいます。

として、聴覚障碍者も一緒に楽

が導入されている県もあります。

子供対象のゲートボール教室

また、ユニバーサルスポーツ

しめます。手話通談者も参加し、

テニス協会

ました。また、大会としては、 対象に、多くの参加者を得てテ シニアの方まで幅広い年齢層を スの日及びテニスの集い、スポ 進しています。恒例の春のテニ 容は、十五もの事業を計画し推 な活動を続けています。その内 市民一スポーツに根ざした地道 多くの行事を実施しながら、一 賜と思います。この場をお借り ス選手権大会、ミックスチーム シングルス選手権大会、ダブル ニスの普及活動の柱になってき ーツ祭は、ジュニアから一般、 の方々のご協力と地道な活動の 役員などのテニスに関わる多く これも日頃から大会参加者及び を迎え新しい時代に入りました。 しあらためて御礼申し上げます。 さて、コロナもあけた今年も テニス協会は、発足三十周年

> う進めていきます。 加者が増え強化普及に繋がるよ の活動を応援しながら、更に参 ートした大富士中学校テニス部 県内唯一の公立中学としてスタ 得て大会も充実してきました。 きました。今年も多くの参加を を超える参加者を得ることがで ています。昨年は、のべ約千人 しめる大会を多く計画し実施し 抗戦と各レベル及び年齢別に楽 ジュニア選手権大会、チーム対 対抗戦、ステップアッ プカップ

に参加して欲しいと思います。 スを始めたい方、是非この機会 ている方、自分のペースでテニ いけどなかなか機会がなく探し 施しています。テニスを始めた プロを招いてのテニス教室も実平日を利用したテニス教室や テニス協会では、これからも

> P及びフェイスブックも利用し 充実してきました。こちらも是 内及び結果等の情報発信には日 選手が活躍できるよう、応援し この富士山を郷土として多くの ていきます。最後に、行事の案

https://fujinomiyatennisa.amebaownd.com/ 富士宮市テニス協会URL



催させて頂きたいと思います。 うと頑張りました。ぜひまた開 見張る事が多く技術を習得しよ 容の技術講習で参加者は、目を 生を対象としたレベルの高い内 選手権三位の二名による小中学 た。元オリンピック選手と世界 リート派遣事業を開催致しまし

り、感謝、フェアプレイで日本 気をつけながら、人への思いや

つなぐゲートボール

ゲートボール協会

言葉にしています。

世代愛好者の育成を頑張りたい

を元気にしたいです。

区対抗ゴルフ大会や富士宮市ア として、富士宮市民スポーツ祭・

富士宮市ゴルフ連盟の事業

ゴルフ連盟

マチュアゴルフ大会の企画及び

また、地域と連携しながら次

必要かと感じています。 です。具体的に話し合う機会も でいます。心地よい汗をかきながら楽しん

スポーツへの想いを強く感じ

ぐ、未来のバトンをつなぐを合

世代をつなぐ、出会いをつな

問合せ 六七―〇四五一番 石川富一迄 月一回実施しています。静岡ゲー 川スポーツ広場で実施します。 す。当協会の事業計画は全て芝 12月のすこやか長寿祭、天城ド 女子GB大会全国選抜予選大会、 計画では、東部大会、8月の東部 トボール協会。東部連絡協議の ームでの行事が予定されていま 当協会では理事会・幹事会を



会レベルまで引き上げ、ジュニ

に変更、二日間開催とし全国大 プン、今年度より富士宮市長杯 協会主要大会の小学生オー

交流を図ってゆきます。 アのレベルアップと他地域との

ることに共感しています。 全国でいろいろな工夫をしてい 力する必要があると思います。 幼子から高齢者まで、健康に

バドミントン協会

思っています。昨年トップアス 員として積極的に参加をお願い し、活動を活発化させたいと に社会人チームの代表者を、委 会人が増加傾向です。協会組織 令和六年度協会会員数は、

ため運営システムを最新なもの に移行する為、役員皆で頑張っ て取り組んでゆきます。

者に分かりやすく迅速に進める

拡大に伴う運営の仕方が、

参加



ります。今後はジュニアゴル の選手が参加して開催され、当が二十五市町村より約百六十名 ファーやトップアマの育成を含 う協会一丸となって応援してお 頃の練習の成果を発揮できるよ たします。今年も代表選手が日 連盟からも六名の選手が参加い 選手権(主催静岡県ゴルフ連盟) め、アマチュアゴルファーの底 を迎える静岡県都市対抗ゴルフ また、今年も五月に第百九回

第 27 号

致しました。 るのか?非常に厳しい選択を を予測し、 するの?」と、指導員高齢化指導員の中にも、「本当に継続 過する中、昨年より「世代交コロナ発症から4年間が経 自身も予防接種は、記憶にない とっては大変リスキーな問題で 流体操教室」の再開については、 くらい特殊な出来事でした。 ワクチン接種は必須条件、自分 クチン接種も7回と、指導者に た。子供たちに接する為には コロナウイルス騒ぎの中、ワ あと何年継続出来

備はしても参加者が数名の時も 択でした。昨年は、まだ生徒さ とび箱のセッティングなど、準 できていなかった為、マット、 んに「体操教室の再開」が伝達 その選択とは「再開」する選

> はないでしょう。 のかな?と思ったのは私一人で 会そして解散」もやむを得ない あり、このような状態では

加を頂き、私たちの目指した「カ 学生、社会人も指導者として参 の勢いは止まりません。 4月の時点では親子総数40名 参加人数が少しずつ増え、この 開が旧生徒間で次第と知れ渡り、しかしながら、体操教室の再 ンバック、サーモン」作戦の成 くらいの教室となり、生徒さん また、この教室を卒業した大

頑張らなければと思う昨今です。 だければと、5月からの体操教室、 の様な形でお手伝いに来ていた いっぱいです。 将来、今の生徒さんにも、こ

この卒業生に感謝の気持ちで 果が見られ嬉しい限りであり、

させる市民水泳大会も毎年開催 イルを支える私たちの事業は、 できます。健康的なライフスタ じて、新しい友人を作ることも しています。ここでの経験を通 ます。また、地域社会を活性化 持する水泳教室を開催しており すべての人が楽しめ、健康を維 場を提供しています。年齢に関 わらず、初心者から経験者まで、 皆様が健康と活力を保つための富士宮水泳協会では、市民の

> るようです。もっと多くの方に、 泳というスポーツはどちらかと ます。しかし、富士宮市では水 とでコミュニティの絆も深まり ポーツであり、一緒に楽しむこ す。水泳は、心と体に優しいス ように努力していきたいと思っ 水泳の楽しさを味ってもらえる いうとマイナーなイメージがあ べての年代に適したもので

私たちのいちばんの課題は、

グラウンド・ゴルフ協会

外神スポーツ広場での開催が夜昨年の九月から今年二月の間 間照明工事の為開催できず山宮 ふじさくら球場で大会を開催し

戦しました。良い経験になりま ウンドの練習団体は、かなり苦 元ホームグラウンドの団体は、
 でした。人工芝のプレーでは地 れ、希望者が参加出来ない状況 八工芝が有利でした。土のグラ 参加人数も二八八名と制限さ

慮もあり、外神スポーツ広場で 聞社杯は、スポ協、振興課の配 ベストスコアーも出ました。 ションも良く三ゲーム三九点の 五二四名と盛大な大会になりま 早期に開催ができ、参加人数も した。外神グラウンドのコンデ 今年に入り三月の岳南朝日新

静岡県内グラウンド協会の会

7年3月に富士宮市民体育館で

普及活動の一環として、令和

日本ハンドボールリーグを開催

パリオリンピックで活

(富士ハンドボールクラブと合同で行います。

富士高校体育館ほか

午後7時から午後9時まで

毎週土曜日ほか 小・中学生 と運動量を武器に世界と戦う姿 中で最も小柄なチームが、速さ

表の活躍がハンドボール人気と ことになると思います。日本代 は世界中に驚きと感動を与える

ばと思います。

います。是非、

参加いただけれ

ハンドボール教室

通りハンドボール教室を行って

また、小中学生を対象に次の

だきたいと思います。

を多くの方に観戦いただき、

躍した選手の素晴らしいプレー

ンドボールの魅力を感じていた

なり、普及につながればと期待

しています。

ピックに自力としては36年ぶり

男子日本代表が、パリオリン

ル協会

に出場します。参加12チームの

り着実に会員が増えています。 関係者、役員の理解と活動によ っていますが、富士宮市協会は 齢化が進み各市町では減少を辿 会員がダントツの上位です。高 県二七市町の中で富士宮市 0

市民の交流と地域の優和を図り 今後の協会の取り組み 年間十回余の大会を通して、





ウンドゴルフの楽しさを、 健康寿命に良いと言われるグラ 世界中に注目されるようなスイ 間、市の水泳発展に貢献してき らの会員が多いことからも長い 者が大半を占めています。 たいと思います。 ように市内のスイミングクラブ かねばなりません。近い将来、 水泳好きな若者を取り込んでい て、これからのことを考えると、 た者がほとんどです。したがっ の市民プールが完成する以前か す。協会員となって20年以上の 会員数の減少と高齢化でありま と力を合わせて取り組んでいき マーが富士宮市からも誕生する

ていきたいと思います。 本年入会の三団体を紹介します。



富士山 世界遺産登録10 回富士宮駅伝競走大 周年記念

ました。市内外から参加した 合優勝には駒澤大学が輝きまし 184チームが熱戦を展開。 市役所東側を帰着点に開催され 令和6年2月11日(日)富士宮 念第74回富士宮駅伝競走大会は、 富士山世界遺産登録10周年記

滝の部」 ろん市外からも多くのチームが 分け的存在として、市内はもち れている同大会は市民駅伝の草 除き1951年から毎年開催さ 長32・7キロメートルの厳しい 間、標高差370メートル、全 参加。近年では箱根駅伝に出場 した大学や選手も出場し、6区 コースに挑んでいます。 白糸ノ滝が「全国観光百選・ コロナ禍等での中止を の一つに選ばれたこと

> 参加しています。 幡市からも一般2チーム、中学 権)。夫婦都市の滋賀県近江八 校3チーム、中学6チーム、今回は一般140チーム、 1チームが参加しました。また、 高校の部に富士宮北、女子の部 子15チームが出場(3チーム棄 に東洋大学2チームがオープン 須藤市長の号砲を合図に午前 女高

きをつないでいました。 すよう声を掛け合いながらたす 継点ではより速くゴールを目指 吹きすさぶ中を駆け抜け、各中 手は、白糸ノ滝を目指して寒風 にスタート地点を跳び出した選 10時、富士宮市役所東側を一斉

東京農業大学のダイコン踊り、向け市民らが声援を送ったほか、 渡っていました。 富士宮囃子 (ばやし)、地元和 太鼓グループによる応援が響き 沿道では選手たちの頑張りに

間39分20秒②神奈川大学B③神 奈川大学A 各部優勝チームは次の通りです >一般の部=駒澤大学 ▽総合の部=①駒澤大学1時

立沼津1時間52分48秒・大会新 間44秒13秒 ▽中学の部=御殿場・富岡・市 ▽女子の部=日本大学三島高

▽高校の部=浜松日体A1時

ったことは、大会運営された市 校2時間2分15秒 事故や大きなトラブルがなか

> す。関係各位のご協力をよろし に第75回大会として開催されま 度は、令和7年2月9日 (日) 皆様のお陰と感謝申し上げます。 皆様、ご協力いただいた市民の 最後になりますが、令和6年 役員並びに関係諸団体の

駅伝競走大会第70回記念近江八幡

など、活躍が光りました。 区間賞に輝く完全優勝を果たす 宮勢が男女ともに6区間全てで 学校が出場。中学の部では富士 中学校、同女子は富士宮第四中 泉区、中学の部男子は富士根南 富士宮市からは一般の部に上小 けるコースにおいて開催され、 市の琵琶湖に面する市街地を駆 夫婦都市である滋賀県近江八幡 大会が令和6年1月14日(日)、第70回記念近江八幡駅伝競走

ルを疾走しました。 をスタートに19・9キロメート ル、中学の部は同市立運動公園 をスタートに31・2キロメート 一般の部は近江八幡市役所前

中10位となりました。 21分5秒で3チーム中1位に輝 中学校は1時間9分52秒で8 区が1時間5分33秒で15 きました。一般の部では上小泉 した富士宮第四中学校は1時間 チーム中1位、中学女子に出場 中学男子に出場した富士根南

結ぶ富士宮市では毎年、 近江八幡市と夫婦都市提携を 同大会

監

監

事

事

堀

黒川和洋

勇

賛助会員の皆様へ

させていただきました。 だき、以下のような目的で支出 会計歳入の部へ計上させていた した賛助会費はスポーツ協会、 万円でした。ご協力いただきま 方は、法人、個人併せて百二十 一会員、賛助会費総額百六十八 令和五年度に会員になられた

くお願いいたします。

団体への助成金として二百三十 支出の主なものは、加盟三十

> 国体出場選手等激励金として三 成のための助成として三十万円 六万四千円、スポーツ少年団育 十二万円を充当させていただき

事に終了することができ、 ました。 お礼を申し上げます。 なるご理解とご協力により、 令和五年度事業も皆様の多大 無

すようよろしくお願い致します。 まいりますので、ご協力賜りま 普及と競技力の向上及び加盟団 体の更なる発展のため努力して 今後とも、スポーツの振興

NPO法人富士宮市スポーツ協会

算、令和六年度事業計画 和五年度事業報告及び決 競技団体社員出席のもと 第四十五回市民スポーツ されました。 及び予算が審議され承認 に、総会が開催され、 本年度事業としては、 五月十日に協会加盟各

祭の開催、トップアスリ

スと共同で事業も行いま 域ステップアップサービ の管理運営について、 度に引き続き体育施設等 年目を迎えました。昨年 NPO法人として十九

スポーツの振興・普及、 協力、富士宮駅伝の協力、 発行、しずおかスポーツ の協力、スポ協だよりの および市民の健康づくり 左記役員を中心に市民の 功労者表彰、体育施設運 フェスティバル開催への 駅伝、市町対抗駅伝大会 動の支援、大学対抗女子 等々の事業を行います。 営、自動販売機管理運営 体及びスポーツ少年団活 ート事業の開催、加盟団

ご支援・ご協力をお願い に向け努力致しますので

役職名 氏 名 西島 謙悟 長 四渡須京平佐井塩島邉藤角野野出界田県で美好 雅暢1 副会長副会長 視美 会長 副 /修弘一 理事長 副理事長 副理事長 澤訪 成和幸宏 事 塩 理 理 事 諏 小野里朋之 事 理 好洋和 美子幸 事 理 森 川藤邊 事 石 理 事 佐 理 事 渡 敏 理

令和6年度